

100 AÑOS

Hemos llegado a 100 años de vida y, sin duda alguna, es un hecho que tiene mérito, mucho mérito. Un mérito que es de todas aquellas personas que han formado parte de esta federación durante este siglo; de todas y cada una de ellas.

Desde aquella primera Junta Directiva y clubes fundadores en 1924, hasta nuestras federadas y federados más jóvenes en la actualidad -algunos de ellos incluso bebés-. Ello sin olvidarnos muy en especial de todas aquellas personas que durante estos 100 años han trabajado y trabajáis desinteresadamente en los clubes de montaña, así como en las federaciones territoriales y en las diferentes disciplinas y áreas de la EMF-FVM.

Eskerrik asko guztioi bihotz bihotzez, sin vosotras y vosotros este aniversario no hubiera sido posible. Cada una de estas personas voluntarias ha puesto su granito de arena para que la federación cumpla 100 años, y para que lo haga, coqueteando con las 41 000 personas federadas en la CAV. Ello hace que uno de cada 55 habitantes de Euskadi está federado en montaña. Dudo que exista fenómeno igual en nuestro país. El mérito nuevamente es de todas y todos; auzolana.

Nuestras *Euskal Selekzioak* por su parte compiten con resultados sobresalientes, ocupando pódiums a nivel estatal y colándose en el top a nivel mundial. Mientras, sus diferentes comités trabajan para mantenerse en la vanguardia de cada una de dichas disciplinas.

La re-unión con Navarra es ya una realidad con la creación conjunta de la Euskal Herriko Mendi Biltzarra / Unión Vasco Navarra de Deportes de Montaña, con competiciones conjuntas en las disciplinas de competición antes mencionadas, así como *udalekus, erdigune, Besaide, Hermandad de Centenarios*, etc.

La federación está fuerte financieramente, sana y con energía para seguir adelante otros 100 años. En nuestras manos está, en las de todas y todos.

Hay algo que no quisiera olvidar antes de finalizar estas líneas. Dentro del colectivo *mendizale* ha habido -y hay- palabras ligadas a nuestra práctica; palabras como amistad, camaradería, respeto, compañerismo, etc. Quisiera confirmarlos que estas palabras han estado presentes en esta legislatura que llega a su fin, en todas y cada una de nuestras reuniones de juntas directivas, nuestras asambleas, nuestros actos y actividades. La relación entre las 5 federaciones de montaña de Hegoalde ha sido excelente y, aparte de compañeros y compañeras, hoy podemos decir que también somos amigos. Ello siempre debió ser así.

Betidanik betiko!

PRESIDENTE
EMF-FVM
LEHENDAKARIA



Zigor Egia

100 URTE

100 urte bete ditugu eta dudarik gabe, meritua du, meritu handia. Mende honetan zehar, federazioaren parte izan diren pertsonen meritua, haiena guztienia.

Bai 1924ko lehenengo Zuzendaritz Batzordea hura, bai mendi talde sortzaile haiek, bai eta gaur egungo federatu gaztetxoena ere - haitako batzuk haurtxoak besterik ez dira -. Ezin ahantzi gabe utzi ehun urte horietan eskuzabaltasunez mendi taldeetan lanean aritu diren eta diharduteneak, bai lurralte-mailako federazioetan, bai eta EMFko beste zenbait arlotan lanean diharduteneak pertsonak ere.

Eskerrik asko guztioi bihotz bihotzez, zuek gabe urteurren hau ez litzateke posible izango. Pertsona boluntario horietako bakoitzak bere alea ipini du federazioak 100 urte bete ditzen. Eta ez hori bakarrik, egun 41 000 federatu inguru daude Euskal Autonomi Erkidegoan; Euskadin, 55 biztanleko bat federatua dago. Ez dut uste gure herrian horrelako fenomenorik dagoenik. Meritua beste behin, guztiona da; auzolana.

Bestalde, gure Euskal Selekzioak emaitza oparoak biltzen ari dira; estatu mailan, podiumetara igoz eta mundu mailan, postu onenetan sartzea lortuz. Bien bitartean, batzorde bakoitzak lanean dihardu disciplina oro goi-mailan mantendu dadin.

Euskal Herriko Mendi Biltzarren sorrerarekin Nafarroarekin bat egitea errealitate bihurtu da, beste batzuen artean, lehen aipaturiko diziplinetako lehiaketak, udalekuak, erdigunea, Besaideko eguna, edota Ehun Mendien Anaidia elkarrekin ospatuz.

Finantza arloan federazioa sendo dago, osasuntsu, eta beste ehun urte irauteko indarrez asebeterik. Mantentzea gure esku dago; guztion esku.

Lerro hauet amaitzeko, badago aipatzea nahi dudan zerbait. Mendizaleon artean beti izan dira eta hala darraite gure kirolari lotuta dauden zenbait ezaugarri: adiskidetza, lagunak, errespetua, kideak, eta abar. Amaierara iristen ari den legealdi honetan, balio horiek kontuan beti gure jardueren parte izan direla azpimarratu nahiko nuke, bai zuzendaritza-batzordearen bileretan, zein asanblada, ekitaldi eta ekintzetan ere. Hego Euskal Herriko bost federazioen arteko harremana bikaina izan da, eta gaur egun kideak izateaz gain, lagunak ere bagarela esan dezakegu. Horrek beti izan beharko luke horrela.

Betidanik betiko!